

Propuesta reformulada apertura Apm a tod@s en el 15m. Asamblea La Conce 06-02-2014

Qué?:

Desde la constitución de la Asamblea Popular de Madrid, bastantes asambleas nos hemos posicionado siempre a favor de que la Apm, como coordinadora de asambleas del 15m en Madrid debía acogernos a tod@s, no solo a las asambleas de barrios y pueblos, sí no que también debe acoger a asambleas transversales, grupos de trabajo y plataformas 15m

Esto empezó a tratarse en el 2012 durante las arduas Apms extraordinarias que mantuvimos para darnos unas normas de funcionamiento que hicieran viable el trabajo de coordinación entre asambleas, posiblemente, ante lo que nos costó alcanzar un consenso en este tema, lo hemos ido posponiendo.

Pues bien, hoy año y pico después de empezar a trabajar con las actuales normas de funcionamiento, como últimamente ha vuelto a surgir el tema y aprovechando las propuestas de coordinación estatal del 15m y por dar contestación a las voces que afirman que la APM es un sitio cerrado al que no se puede acceder, pensamos que ha llegado el momento de proponer que la Apm se abra a la participación de forma oficial a tod@s los que nos reclamamos 15m en Madrid. (AG Sol, Dry, TCJ, PAD, Campamento Amigo, etc.)

El único requisito a cumplir sería el mismo que para cualquiera de las asambleas de barrios y pueblos actualmente participantes.

Que sea Asamblea transversal, Grupo de trabajo formado por varias asambleas, Plataforma, etc. con funcionamiento asambleario horizontal, inclusividad, apartidismo y que estén por el uso de la no violencia, con blog con actas públicas y correo oficial.

Atendiendo a alguno de los disensos propositivos de la pasada Apm, matizamos que cuando hablamos de incorporar a GGTT nos referimos a los compuestos por varias asambleas 15m y no a GGTT de una sola asamblea.

En cuanto a la posible infiltración de "personalismos" y "Troles" malintencionados o no, la Asamblea La Conce piensa que es bueno conceder siempre un margen de confianza a tod@s l@s participantes y recordar que nuestra propuesta siempre va dirigida a asambleas no a individualidades.

Recordando los recientes problemas surgidos con algunas personas en esta Apm.

Y en línea con la propuesta del barrio del Pilar para salvaguardar la inclusividad y la pluralidad, proponemos usar el mismo criterio que consensuemos para las individualidades usarlo para la entrada de estos GGTT, Asambleas y Plataformas.

Para qué? Para aunar recursos y fortalecernos como 15m, mejorar la coordinación y mantener un contacto más constante y directo.

Y para quién?

A consensuar en la APM

Quién?

Asamblea Popular 15m La Conce

Con el apoyo de las asambleas de La Elipa y Pueblo Nuevo

Cómo?

Tratarlo en nuestras asambleas y ver que nos parece a tod@s.

Cuándo?

Intentar consensuar antes del 15M próximo, para poder llegar a los actos de Mayo coordinadas.

Una vez se consensuase, publicitar al máximo en Toma la Tele, Madrid15m, otros boletines, revistas 15m, en todos nuestros blogs y Págs y por todos los medios que podamos.

Dónde?

Coordinación del 15m en Madrid